



Information

Die Rückkehr des Iniki Runner

Inspiziert von der 1970er-Laufkultur präsentiert adidas Originals 2017 eine neue Silhouette: den Iniki Runner.

Das neue Design verbindet die lange Erfahrung der Marke im Bereich Running mit fortgeschrittener Technologie und modernen Elementen. Sein Obermaterial aus Stretchmesh bekommt durch die Wildleder-Overlays im Zehen- und Fersenbereich einen stylishen Vintage-Look. Die drei gezackten Streifen an der Innen- und Außenseite des Schuhs sind eine Hommage an die Klassiker der 70er Jahre. Dank der sockenähnlichen Konstruktion lässt er sich ganz easy an- und ausziehen. Die BOOST™ Technologie garantiert einen maximalen Tragekomfort, während die Gummiaußensohle mit Netzstruktur für optimale Traktion sorgt.

Kupferdetails an den Schnürsenkeln und eine glänzende Zunge runden den klassischen, modernen Look ab und verbinden die Vergangenheit mit der Gegenwart.

Der INIKI Runner für Männer ist ab dem **1. März** in adidas Originals Flagship Stores, im Online-Shop sowie bei ausgewählten Händlern erhältlich.

Weitere Informationen gibt es auf dem adidas News Stream: www.news.adidas.com/DE

- Kontakt -

Nadine Rümmelin

Brand PR Manager Style

E-Mail: Nadine.ruemmelin@adidas.com

Telefon: (+49) 9132 84 -4263